

CSIT UNIÓN PROFESIONAL exige que se hagan test en todos los centros de la AMAS a sus trabajadores

Hartos de recibir informaciones y anuncios de medidas que en la práctica no se corresponden con la realidad de los centros, tanto por parte de algunos sindicatos como de la propia Administración, desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL decimos ¡BASTA YA! Los empleados públicos de la AMAS no se merecen promesas que luego no se llegan a implantar.

El Área de Servicios Sociales de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** ha tenido conocimiento de que a los empleados públicos de diferentes centros dependientes de la Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS) no se les está practicando ningún test o PCR para detectar COVID-19.

Es el caso, por poner algunos ejemplos, de las residencias de personas mayores de Aranjuez, la Gran Residencia, San Fernando, etc.

Los trabajadores de otros centros donde sí se han realizado test, denuncian que estos han sido muy escasos y totalmente insuficientes para cubrir a toda la plantilla. Este es el caso, por ejemplo, de las residencias Reina Sofía de las Rozas o Francisco de Vitoria de Alcalá de Henares.

CSIT UNIÓN PROFESIONAL ha reclamado a la AMAS que facilite de forma inmediata los test para los empleados públicos de TODOS los centros.

Esperamos que en esta ocasión se tenga en cuenta la importancia de localizar los contagios para proceder conforme marcan los protocolos, salvaguardando la salud de los empleados en estos centros.

